
Se mantendrá un manejo ordenado y disciplinado de las finanzas públicas: SHCP

Bancomext y Nafin cuentan con sólida situación financiera para cumplir sus compromisos de apoyo a empresas mexicanas.

Banco Nacional de Comercio Exterior, S.N.C. | 23 de marzo de 2023 | Comunicado

Se mantendrá un manejo ordenado y disciplinado de las finanzas públicas: SHCP

- Disponen de 600 mil mdp para el otorgamiento de financiamiento en 2023
- Los dos bancos han entregado al Gobierno Federal 11 mil 500 mdp en recursos por aprovechamiento

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, afirmó que se mantendrá un manejo ordenado y disciplinado de las finanzas públicas para garantizar un alto nivel de certidumbre frente a los temas coyunturales relacionados con la inflación, tasas de interés, la situación bancaria y todo lo que engloba el *Nearshoring*.

El titular de Hacienda habló en estos términos, al acudir como invitado especial a la sesión del Consejo Consultivo de Bancomext y Nafin en Yucatán, que encabezó el director general de ambas instituciones, Luis Antonio Ramírez Pineda y en la que se presentaron los programas de financiamiento para apoyar a las empresas mexicanas, principalmente a las PyMEs que buscan aprovechar las oportunidades de la relocalización en dicho estado.

El secretario Ramírez de la O reconoció que, gracias a la relocalización de las empresas, México está desplazando la producción que está teniendo lugar en China, por lo que es necesario establecer las condiciones necesarias para que las empresas mexicanas cuenten con los apoyos necesarios para responder a las demandas del momento.

En su oportunidad, el director general de Bancomext y Nafin, afirmó que las dos instituciones a su cargo, cuentan con una sólida situación financiera y con altos niveles de capitalización, que les permite garantizar el financiamiento a las empresas mexicanas, principalmente PyMEs, que busquen aprovechar las cadenas de valor en el sur-sureste del país.

Luis Antonio Ramírez Pineda aseguró que esta solidez ha permitido que ambos bancos hayan entregado al Gobierno Federal 11 mil 500 millones de pesos en recursos por aprovechamiento.

“Los aprovechamientos que se entregaron para uso de los recursos gubernamentales han sido muy importantes en apoyo a los programas del Gobierno Federal. Nafin aportó casi 7 mil mdp, doce veces más que los años anteriores, entre 2019 y 2022; mientras que Bancomext aportó a través de aprovechamientos 4 mil 500 mdp”, afirmó Luis Antonio Ramírez.

Tan sólo en 2022, Nafin colocó 18% más en créditos y garantías respecto a 2021; mientras que Bancomext reportó un incremento del 27% en el mismo periodo.

En la reunión del Consejo Consultivo de Yucatán, se destacó que en México se están dando las condiciones para que las empresas mexicanas sustituyan importaciones que Estados Unidos y Canadá reciben de otras regiones del mundo.

En este contexto, se conoció que se tienen identificados 17 sectores donde se producen 240 productos cuyas principales ventas se realizan a Estados Unidos. Para ello Nafin y Bancomext cuentan con 600 mil millones de pesos para el otorgamiento de créditos y garantías para respaldar a las empresas mexicanas a través de 40 productos crediticios y 110 cursos de asistencia técnica y capacitación.

Durante su intervención, el subsecretario de Egresos, Juan Pablo De Botton, dijo que se están realizando importantes inversiones como el Corredor Interoceánico, el Tren Maya y la refinería Dos Bocas, que provocarán una mayor integración en la región sur-sureste, además de traer beneficios, no únicamente a esta región, sino a todo el país para potenciar el desarrollo económico de México.

En la sesión del Consejo Consultivo de Yucatán, se especificó que en el periodo 2020-2022, Bancomext y Nafin apoyaron a 24 mil 394 empresas locales con un total de créditos directos que superan los 12 mil 200 millones de pesos.

[Descarga el comunicado](#)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?



